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Il Presidente 

Al  Presidente dell’Associazione geometri del nord-est 

Geom. Remo Chiarinelli 

 

Oggetto: vostra richiesta di intervento presso il Comune di Tivoli. 

   Caro Presidente, 

facendo seguito alla richiesta del 24/03/2022 da parte dell’associazione da te presieduta, e dopo aver 

richiesto un incontro  al Sindaco di Tivoli Prof. Giuseppe Proietti al fine di confrontarsi per proporre soluzioni 

di reciproco vantaggio e che portassero alla risoluzione delle problematiche lamentate dai Colleghi operanti 

nella zona, nella giornata del 07/06/2022 siamo stati ricevuti dal Dirigente Arch. Vincenzo Maia e 

dall’Assessore all’Urbanistica-Edilizia privata Gianni Innocenti. 

All’incontro, oltre me, erano presenti il vice Presidente del Collegio Provinciale dei Geometri e Geometri 

laureati di Roma geom. Antonio Scaglione, la Presidente dell’Associazione Geometri Tiburtini geom. Maria 

Pia Ceciarelli in rappresentanza dei Colleghi di Tivoli e anche te in qualità di Presidente dell’Associazione 

Geometri del nord-est. 

Il confronto si è basato sull’elenco delle problematiche esposte e già comunicate al Sindaco di Tivoli ed 

all’Assessore all’Urbanistica nel luglio dello scorso anno da parte di professionisti tecnici operanti nel 

territorio tiburtino e ribadite nella tua richiesta di intervento del Collegio, perché a detto elenco sintetico 

delle criticità da attenzionare, in cui sono esposti dieci punti di difficoltà operative, non era seguita alcuna 

comunicazione da parte del Comune di Tivoli. 

Nell’incontro avuto, dove ho esposto punto per punto le difficoltà lamentate, il Dirigente Arch. Maia ha, in 

breve sintesi, risposto che ogni punto è stato risolto oppure è in via di risoluzione imminente nonostante 

abbia una carenza di personale a supporto; a tali affermazioni il rappresentante dei Colleghi di zona geom. 

Maria Pia Ceciarelli non ha sollevato alcuna eccezione, quindi ritengo che le problematiche evidenziate nel 

luglio dello scorso anno dai professionisti operanti nel territorio tiburtino siano rientrate. 

Il Consiglio del Collegio è, comunque, sempre a disposizione nel caso dovessero ripresentarsi altre 

problematiche per i Colleghi che operano nell’area tiburtina, intervenendo tempestivamente come fatto in 

questa occasione. 

Cordiali saluti.  

          Il Presidente 

                Geom. Maurizio Rulli 


